

Rentrée des classes de l'école Paul BERT MARDI 1^{er} SEPTEMBRE entre 8h30 et 8h40.



Afin de respecter les gestes barrières, le nombre d'adultes doit être limité dans l'établissement scolaire.

Les élèves devront se rendre directement vers leur enseignante dans la cour de l'école sans leurs parents.

L'accueil des élèves des classes de Mmes MALLER et PACAUD se fera du côté du portillon **seulement le matin du 1^{er} septembre pour limiter un trop grand nombre de personnes devant l'école.**

Seuls les élèves scolarisés en ULIS, CP, et les nouveaux inscrits pourront rentrer dans la cour de l'école accompagnés de leurs **parents qui devront obligatoirement porter un masque.**



